
 O governador Wil-
son Witzel (PSC) vai 
nomear Cristina Qua-
resma como a nova 
secretária de Assis-
tência Social e Direito 
Humanos. Ela ocupa-
rá o lugar de Fabia-
na Bentes, que dei-
xará a pasta.

G
er
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Morre o ex-presidente 
do Vasco, Antônio 
Calçada

Milícia expulsa idosa 
de casa por dívida que 
ficou 30 vezes mais cara

 Luto no futebolPolícia

Secretária de 
Assistência Social 
de Jorge Miranda 
vai comandar 
pasta no 
governo Witzel
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O POVO
É NOSSO!

Gilmar Mendes: 
PRESIDENTE: Rogério Sant'Ana VICE PRESIDENTE: Luiz Guedes                                                                      

Citado em uma das conversas divulgadas en-
tre o procurador Deltan Dallagnol com outros 
integrantes da Lava Jato, o ministro Gilmar 
Mendes, do STF (Supremo Tribunal Federal), 
disse que a operação “é uma organização 
criminosa para investigar pessoas”.

 

Carnaval 2020
Números de blocos 
autorizados dimunui

Geral
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é organização 
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 Rosa Weber dá 15 dias para Bolsonaro 
dar esclarecimentos em ação movida 
por Dilma Rousseff

STF

m maio, ele 
afirmou que 
'quem até há 
pouco ocupava 
o governo' ma-
tou um capitão 
no período da 
ditadura. Ex-
-presidente en-

trou no Supremo Tribunal Federal 
com uma interpelação judicial

A ministra do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) Rosa Weber 
deu 15 dias para o presidente Jair 
Bolsonaro explicar declarações da-
das durante um evento em maio, 
nos Estados Unidos. A ministra 
é relatora de uma ação da defesa 
de Dilma Rousseff, que acionou o 
STF com uma interpolação judicial 
para saber se a fala de Bolsonaro foi 
ofensiva à ex-presidente.

Em um discurso em Dallas, ao 
receber o prêmio da Câmara de 
Comércio Brasil-Estados Unidos, 
Bolsonaro disse que "quem até há 
pouco ocupava o governo teve em 
sua história suas mãos manchadas 

de sangue na luta armada, matan-
do inclusive um capitão". Ele se 
referia ao capitão norte-americano 
Charles Chandler, morto a tiros em 
São Paulo em 1968, no período da 
ditadura militar.

O presidente não é obrigado a 
dar os esclarecimentos. O prazo 
para resposta começará a ser con-
tado a partir da notificação da Pre-
sidência da República, o que ainda 
não havia ocorrido até a última atu-
alização desta reportagem.

"Determino, nessa linha, a no-
tificação do exmo. presidente da 
República, Jair Messias Bolsonaro, 
para que, querendo, responda à 
presente interpelação no prazo de 
15 (quinze) dias", escreveu Rosa 
Weber.

Na interpelação, a defesa da ex-
-presidente Dilma quer saber:

·         se Bolsonaro se referia a Dil-
ma;

·         se ele quis dizer que Dilma 
matou Charles Chandler;

·         caso não tenha se referido a 
Dilma, se referia a quem;

E
O presidente não é obrigado a dar os esclarecimentos

·         se Bolsonaro sabe quem são 
as pessoas identificadas como res-
ponsáveis pelo crime;

·         se Bolsonaro sabe se algum 
dos nove identificados trabalhou 
no governo;

·         se Bolsonaro tem algum 
documento que indique qual-
quer acusação formal contra 
Dilma que envolve a morte de 
Charles Chandler;

·         o que levou Bolsonaro a fazer 
tais afirmações.

A interpelação judicial serve 
para tentar esclarecer se o que a ou-
tra parte disse é ou não ofensivo, o 
que poderia gerar uma ação de cri-
me contra honra.

Se Bolsonaro optar por não 
responder, o STF informa a 
quem interpelou, que decide se 
entra com a ação.

Segundo os advogados de 
Dilma, dados históricos indicam 
que as pessoas identificadas 
como responsáveis pela morte 
de Chandler não estavam entre 
aqueles que ocuparam o gover-
no. E que a fala mostra "obscu-
ridade" que pode se revelar "da-
nosa à honra" de Dilma e indicar 
o cometimento de crimes de 
injúria e difamação.

 Citado em uma das conversas 
divulgadas entre o procurador 
Deltan Dallagnol com outros in-
tegrantes da Lava Jato, o ministro 
Gilmar Mendes, do STF (Supremo 
Tribunal Federal), disse que a ope-
ração “é uma organização crimino-
sa para investigar pessoas”.

 Na última 5ª feira, o jornal Fo-
lha de S.Paulo, em parceria com o 
site The Intercept, publicou repor-
tagem indicando que Dallagnol 
teria incentivado outros procura-
dores de Brasília e Curitiba (PR) a 
investigar sigilosamente, por meio 
da Receita Federal, o ministro 

Dias Toffoli e sua mulher, Roberta 
Rangel, em 2016. Os procuradores 
também mencionam a mulher 
de Mendes, a advogada Guiomar 
Mendes. Segundo eles, o escri-
tório de Guiomar teria prestado 
serviços para alguma empreiteira 
envolvida na Lava Jato.

Para Gilmar Mendes, em inves-
tigações, os procuradores da Lava 
Jato fizeram a quebra de sigilo 
de pessoas na Receita Federal de 
modo irregular.

“A impressão que eu tenho é 
que se criou no Brasil 1 Estado 
paralelo, se a gente olhar esse epi-

Lava Jato é organização criminosa 
para investigar pessoas, diz Gilmar 

sódio [do Deltan e Toffoli], para 
ficarmos ainda nas referências que 
o procurador faz. Dizer ‘eu tenho 
uma fonte na Receita e já estou 
tratando do tema’, significa o quê? 
Significa ‘estou quebrando o sigilo 
dele’. No fundo, 1 jogo de compa-
dres. É uma organização criminosa 
para investigar pessoas. Não são 
eles que gostam muito da expres-
são Orcrim? ‘Eu tenho 1 amigo na 
Receita que já está fazendo esse 
trabalho’. Veja bem, qual é esse tra-
balho? De quebra de sigilo”, disse.

 Gilmar Mendes disse ainda 
que viu a divulgação das conver-
sas com “constrangimento”, mas 
que, de certa forma, já imaginava 
que os procuradores da Lava Jato 

atuavam de forma “sórdida”.
“É uma atitude das mais sór-

didas e mais abjetas que se pode 
imaginar. Por que se queria inves-
tigar Toffoli ou a mim? Por que nós 
fizemos algo errado? Não, porque 
nós representávamos algum tipo 
de resistência às más práticas que 
se desenvolviam. É uma coisa tão 
sórdida que fala dos porões. Onde 
nós fomos parar?”, disse.

Para o ministro, a Lava Jato “é 1 
erro coletivo” que já tinha se ma-
nifestado em outras operações. 
“Se vocês olharem, por exemplo, 
participei intensamente do caso 
Satiagraha, Daniel Dantas, e tudo 
mais. À época, o juiz De Sanctis e o 
delegado Protógenes eram os san-

tos da época. Em geral, essas pes-
soas surgem, vão ao céu e depois 
são enterradas melancolicamen-
te”, disse.

Sobre as conversas divulgadas 
pelo site The Intercept, o ministro 
defendeu que é importante que as 
informações expostas sejam expli-
cadas não por quem as publicou, 
mas por quem as produziu.

“O funcionário público tem que 
dar explicação sobre o conteúdo 
daquilo que ele produziu. Na ver-
dade, isso não deveria ter existido. 
Não pode haver força-tarefa entre 
membros do Ministério Público e 
juiz”, disse em relação às mensa-
gens trocadas entre o ex-juiz Ser-
gio Moro e Deltan Dallagnol.
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Começou, neste sábado (03), o segundo turno do Campe-
onato Carioca, da série B1, na disputa pela Taça Corcovado. O 
campeão vai garantir uma vaga na semifinal do estadual da 
segunda divisão ao lado do América Futebol Clube, campeão 
da Taça Santos Dumont, primeiro turno da série.

Campeão de torcida, o Flamengo é o clube com a maior 
média de público pagante do Estádio do Maracanã, no ano 
de 2019. A média de torcedores nas partidas do “Fla” tem a 
incrível marca de 51 mil torcedores.

O Flamengo saiu na frente e contratou o menino Ronald, 
artilheiro e destaque da Taça das Favelas Rio 2019, para inte-
grar a categoria sub-17 do clube. Após ser rejeitado pelo Vasco 
e Botafogo, o jogador de Belford Roxo iniciou, nesta semana, o 
contrato de formação com duração de três anos. A fila andou... 

THIAGO INFORMA
Thiago Ribeiro  colunathiagoribeiro@gmail.com

Taça Corcovado

Torcida “chega junto” 

Da Favela para o Ninho do Urubu

E vem mais por aí

Chegou a hora 

Nota 10

Nota 0 

Vale a pena conferir 

Diversão em Niterói 

No próximo dia 26 será a vez da cantora Ana Carolina soltar 
a voz por lá, em comemoração a seus 20 anos de carreira, na 
turnê “Fogueira em Alto Mar”. O ginásio, que está voltando a 
receber grandes shows, inicia o mês de setembro (07) com o 
show do Padre Fabio de Melo. 

O samba enredo da Mocidade, assinado pelo intérprete Paulinho 
Mocidade e o compositor Fernando Lima, desponta entre os favori-
tos do Carnaval Carioca 2020, com o tema “Elza Deusa Soares”, que 
presenteia a cantora e “puxadora” da escola em 1970, Elza Soares. 
Uma homenagem em vida à cantora nascida em Padre Miguel.

O novo presidente da CET Rio, Airton Aguiar, deu início na 
semana passada à recuperação da sinalização horizontal da 
cidade. O ex-vereador, funcionário de carreira da prefeitura, é 
conhecido pelo choque de gestão que executou por onde pas-
sou. Aguiar foi o “todo poderoso” do governo Conde e também 
secretário na gestão de Martinazzo, em Seropédica. 

Para o trabalho do Batalhão de Estádios 
da PMERJ, o Bepe, que no último dia 31 
completou 210 anos e vem garantindo a 
paz e o retorno das famílias aos estádios de 
futebol do estado.

O bairro de Realengo foi considerado o bairro 
com mais buracos da cidade, a nota Zero vai pra 
os parlamentares eleitos com os votos da região e 
nada fazem pra mudar a situação.

O vascaíno, jornalista e escritor, Mário Marquês, lança 
no dia 26 de setembro o seu novo livro, “Voto do Futu-
ro - o novo marketing político e as lições pós-Bolsonaro”. 
Mário é o presidente do grupo LabPop, e nos últimos 
anos, comandou pelo menos duas dezenas de campa-
nhas eleitorais vitoriosas, inclusive a do Eurico Miranda 
para a presidência do Clube de Regatas Vasco da Gama. 
Vale lembrar que o escritor é responsável pela mais recen-
te biografia do falecido presidente do time “cruzmaltino”. 

Mais de 3.000 pessoas lotaram o Ginásio do Caio 
Martins em Niterói, no último sábado (03), para assistir 
o cantor Zé Ramalho. O show encerrou a festa Arraiá de 
Niterói, que contou com muitas brincadeiras e comida 
típica durante todo o dia. 

Secretário Presente
O novo secretário de governo, Cleiton Rodrigues, está acompanhando pessoalmente as opera-

ções dos programas Segurança Presente e Lei Seca. No mês passado eles anunciaram a expansão 

do projeto de policiamento ostensivo por parcerias público-privadas para mais nove localidades, 

incluindo municípios da Baixada Fluminense e Bangu. 

Final das Coletivas 

Cheio de vontade 

Neste sábado (03), Petrópolis recebeu a final das modalida-
des coletivas dos Jogos Estudantis 2019, um projeto do Governo 
do Estado, através da Secretaria de Estado de Esporte, Lazer e Ju-
ventude, que visa resgatar o desporto escolar e despertar novos 
talentos. Jovens de diversos municípios do Rio de Janeiro foram 
disputar uma vaga para os Jogos Escolares da Juventude, etapa 
nacional, organizada pelo COB (Comitê Olímpico Brasileiro). 

Foto: Rogério Santana

Foto: Rogério Santana

Foto: Divulgação

Foi uma semana e tanto na luta contra 
a violência doméstica e familiar. Na últi-
ma sexta-feira (02), O Governo do Estado, 
por meio da Secretaria de Esporte, lançou 
o 11º polo do Programa “Empoderadas”, 
que visa à prevenção e o enfrentamento 
à violência contra as mulheres por todo o 
estado. No cronograma da secretaria tem 
a previsão do lançamento de mais nove 
polos nos próximos dois meses. Na sema-
na em que a Lei Maria da Penha completa 
13 anos, a Polícia Militar do Estado do Rio 
de Janeiro, em parceria com o Tribunal 
de Justiça do Estado, lançou o Programa 
“Patrulha Maria da Penha – Guardiões da 
vida”, onde cada quartel terá uma equipe 
especializada, na luta contra a violência 
doméstica e familiar. Além da viatura 
identificada por uma tarja lilá e a logo-
marca do programa, os PMs atuarão com 
uma braçadeira de identificação. 

Não à violência 
contra as mulheres



pós um bre-
ve recesso, 
a Câmara 
M u n i c i p a l 
de Nova 
Iguaçu re-
toma suas 
sessões ple-

nárias amanhã, a partir das 18 
horas. O presidente da Casa, 
vereador Felipe Rangel Gar-
cia, Felipinho Ravis, aposta 
num 2º semestre de grandes 
realizações e inovações.

"O primeiro semestre, que 
marcou meu primeiro man-
dato como presidente do Le-
gislativo iguaçuano, foi um 
tempo de muita produção e 
protagonismo na política da 
cidade. Realizamos várias au-
diências públicas de interesse 
social. Cedemos nosso ple-
nário para que a Assembleia 
Legislativa (Alerj) realizas-
se também suas audiências, 

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSRetomada

A
cujos temas eram de importân-
cia para a região, e ouso dizer 
que foi um avanço na relação 
entre a CMNI e a Assembleia. 
Destaco a audiência da Frente 
Parlamentar em Defesa da Bai-
xada Fluminense, que discutiu 
o tema ‘Segurança Pública’ e 
contou com a presença do go-
vernador Wilson Witzel e de vá-
rios deputados, como o Marcos 
Muller". explicou Felipinho.

Após esta audiência, uma co-
missão formada pelos vereado-
res tem participado de diversos 
encontros com o presidente da 
Alerj, deputado estadual André 
Ceciliano. Está marcado para o 
dia 16 de agosto o início do pro-
grama “Segurança Presente”, da 
Polícia Militar, em Nova Iguaçu, 
programa do governo do esta-
do com a ajuda financeira da 
Assembleia Legislativa. “Meu 
objetivo é continuar com esta 
política de aliança entre os le-

gislativos municipal, estadual 
e federal. O deputado federal 
Rogério Teixeira Junior, Ju-
ninho do Pneu, tem sido um 
grande parceiro da nossa ci-
dade. Sua atuação em Brasília 
é marcada por representar a 
região, sempre em defesa do 
nosso desenvolvimento”, des-
tacou o presidente.

Para o mês de agosto, a 

agenda de atividades da Câma-
ra está bem diversificada:

· Dia 7, às 17h, Sessão 
Solene pelo Dia da Mulher 
Negra com homenagens à 
personalidades de desta-
que na luta pelos direitos 
da mulher negra

·  Dia 8, às 9h, realização do 
projeto “Escola no Legislativo 
Iguaçuano”, com a presença 

dos alunos da Escola Munici-
pal Professor Amazor Vieira 
Borges

· Dia 22, às 17h, Sessão Sole-
ne pelo Dia do Obreiro

·       Dia 26, às 14h, Audiência 
pública “Proteção no Ambien-
te Escolar”

· Dia 29, de 10h às 17h, Pri-
meira Conferência Latino-A-
mericana de Meio Ambiente.

 Mais de 75 mil alunos da Rede 
Municipal de Duque de Caxias 
voltaram às aulas nesta segunda-
-feira, 15 dias depois do recesso 
escolar. As 178 unidades escolares 
da cidade reabriram.

Para o retorno às aulas nas 
escolas municipais, os docentes 
prepararam atividades diversifi-
cadas a fim de receber os alunos. 
Na Escola Municipal Profª Zilla 
Junger da Silva, a professora de 
Sala de Recursos ,Ângela Amo-
rim, preparou uma festa pedagó-
gica. “Coloquei algumas músicas 
da preferência de cada aluno, 
com as letras fixadas na parede 
para que pudessem acompanhá-
-las. Depois pedi que cada um 
produzisse um desenho para ex-
pressar o que sentem ao retornar 
à escola, utilizando diferentes ti-
pos de materiais”.

Segundo a diretora-geral da 
Escola Municipal Campos Elíseos, 
profª Maria Valéria valle, a vida na 
escola é uma infinidade de apren-
dizagens. As atividades represen-

 Alunos de Duque de Caxias voltam às aulas

Começa o 2º período 
legislativo de 2019 na 
Câmara de Nova Iguaçu

Hospital Infantil de Belford Roxo 
voltará a funcionar

 O prefeito de Belford Roxo, 
Wagner dos santos Carneiro, o 
Waguinho, se reuniu com uma 
comissão de funcionários do Hos-
pital Municipal Infantil e os admi-
nistradores da unidade. Durante 
o encontro, na sede da Prefeitura, 
ficou definido que as demandas 
pendentes serão cumpridas e sa-
nadas para que o Hospital volte a 
funcionar o mais rápido possível.

Waguinho destacou que a reu-
nião foi proveitosa para que algu-
mas dúvidas fossem sanadas. O 
prefeito destacou que uma de suas 
prioridades é que a Saúde continue 

funcionando bem para atender à 
população. “O Hospital Infantil é 
fundamental para o município, pois 
nossas crianças precisam de aten-
dimento. Temos pediatras na UPA, 
na Unidade Mista e no Hospital 
Municipal, mas o Hospital Infantil 
é essencial. Em breve ele voltará a 
funcionar com toda sua capacidade 
de atendimento”, concluiu

Participaram também da reu-
nião o procurador- geral,  Fabrício 
Mercandelle Ramos de Almeida, a 
controladora-geral, Elenice Araújo 
de Oliveira Silveira,  e o interventor 
Vander Louzada.

tam uma parte considerável nessa 
experiência a fim de que sejam de-
senvolvidas as potencialidades dos 
estudantes. "É importante que haja 
uma preocupação de todo corpo es-
colar para que as atividades desem-
penhem um papel determinante 
na vida dos nossos alunos. Desejo a 
eles um excelente retorno às aulas".

O prefeito Washington Reis 
parabenizou todos os profis-
sionais e desejou um feliz re-
torno às aulas. “Quero elogiar 
o trabalho dos nossos profes-
sores e desejar um segundo 
semestre de muito aprendiza-
do às nossas crianças e adoles-
centes,” declarou.

Após esta audiência, uma comissão formada pelos vereadores tem participado de diversos encontros

 Foto: Divulgação
 Foto: Divulgação

Para o retorno às aulas nas escolas municipais, os docentes prepararam atividades

Waguinho destacou que a reunião foi proveitosa para que algumas dúvidas fossem sanadas

  Foto: Divulgação
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P o l í c i a 
C iv i l  d e 
B e l f o r d 
R o x o 
p r e n d e u 
q u a t r o 
p e s s o a s 
a c u s a d a s 
d e  i nte -

g ra r  u m a  m i l í c i a  e m  B e l -
f o rd  Roxo,  n a  B a i x a d a 
F l u m i n e n s e .  U m a  d a s 
s u s p e it a s  é  d e  q u e  e l e s 
ex p u l s a ra m  u m a  f a m í -
l i a  d e  c a s a  p o r  c o nt a  d e 
u m a  d ív i d a  q u e  p a s s o u 
d e  R $  3 0 0  p a ra  R $  9  m i l 
e m  m e n o s  d e  u m  a n o  — 
o u  s e j a ,  f i c o u  3 0  ve ze s 
m a i s  c a ra .

Como pagamento,  a 
v ítima — uma idosa que 
estava sendo cobrada a 
dív ida feita  pelo f i lho — 

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSAbsurdo

A
e m  2 0 1 5,  p o r  c o nt a  d e  u m 
e m p ré s t i m o  d e  R $  5 0  q u e 
p a s s o u  p a ra  R $  3  m i l .  E s s e 
i n q u é r ito  e s t á  s e n d o  c o n -
d u z i d o  p e l a  D e l e g a c i a  d e 
Ho m i c í d i o s  d a  B a i x a d a 
F l u m i n e n s e  ( D H B F ) .

A  i nve s t i g a ç ã o  d a  5 4 ª 
D P  te m  o  o b j e t ivo  d e  i d e n -
t i f i c a r  e  p re n d e r  to d o s  o s 
i nte g ra nte s  d a  o rg a n i z a -

ç ã o  c r i m i n o s a  i n s t a l a d a  n o 
b a i r ro  d a  Ig re j i n h a ,  q u e , 
s e g u n d o  a  p o l í c i a  c iv i l , 
ve m  p rat i c a n d o  ex to r s õ e s 
a o s  m o ra d o re s  e  c o m e r -
c i a nte s  d o  b a i r ro.  A l é m  d e 
c o b ra r  p o r  u m a  " t a x a  d e 
s e g u ra n ç a" ,  o s  i nte g ra nte s 
s ã o  a c u s a d o s  d e  ex p l o ra r 
o  t ra n s p o r te  c o l e t ivo  d o 
l o c a l ,  ve n d a  d e  b o t i j ã o  d e 

g á s ,  ex p l o ra ç ã o  d e  g ato -
n e t ,  e nt re  o u t ro s .

O s  a u to re s  e s t av a m  e s -
c o n d i d o s  n a  c a s a  d e  p a -
re nte s  e  d e  a m i go s .  E l e s 
s e rã o  e n c a m i n h a d o s  à  S e -
c re t a r i a  e s t a d u a l  d e  Ad -
m i n i s t ra ç ã o  Pe n ite n c i á r i a 
(S e a p) ,  o n d e  f i c a rã o  à  d i s -
p o s i ç ã o  d a  Ju s t i ç a .  A s  i n -
ve s t i g a ç õ e s  c o nt i n u a m .

foi  obrigada a  passar  a  re-
sidência,  avaliada em R$ 
25 mil ,  para o nome de um 
dos acusados.  O gr upo atu-
ava no bairro Igrejinha.

O s  a c u s a d o s  s ã o  C l e i -
to n  Me d e i ro s  N a s c i m e nto, 
Wi l s o n  Me d e i ro s  A l m e i d a , 
Je a n n e  Me d e i ro s  A l m e i d a 
e  T h i a go  Ro d r i go  B a r ro s 
Mu n i z .  E l e s  f o ra m  p re s o s 
n a  m a n h ã  d e s t a  s e g u n d a -
- f e i ra  p o r  p o l i c i a i s  c iv i s 
d a  5 4 ª  D P  ( B e l f o rd  Roxo) , 
s o b  a  c o o rd e n a ç ã o  d o  d e -
l e g a d o  t it u l a r  M a u ro  C e -
s a r  e  d o  a s s i s te nte  Á l v a ro 
G o m e s  a p ó s  t ra b a l h o  d e 
i nte l i gê n c i a  e  c r u z a m e n -
to  d e  d a d o s .  C o nt ra  e l e s , 
h av i a  m a n d a d o s  d e  p r i s ã o 
p re ve nt iv a .

A  m i l í c i a  q u e  at u a  n a 
re g i ã o  t a m b é m  é  a c u s a -
d a  d e  m at a r  u m a  p e s s o a , 

Milícia expulsa idosa de casa 
por dívida que ficou 30 vezes 
mais cara em menos de um ano 

Polícia prendeu quatro acusados de integrar milícia em Belford Roxo

Operação "Catarata", da Polícia Civil e do Ministério Público, mirou fraude em licitações da Fundação Leão XIII 

Um homem foi preso pela 
Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) após ser f lagrado 
com um carregamento de 
cocaína. Ele transportava 
15 quilos do entorpecentes 
escondidos no tanque de 
combustível de um carro. O 
f lagrante aconteceu na BR-
393, em Sapucaia, na Região 
Centro-Sul Fluminense, na 
noite de domingo.

Policiais rodoviários fe-
derais da 6ª Delegacia (Pe-
trópolis) faziam uma blitz 
na altura do quilômetro 132. 
Quando abordaram o con-
dutor do veículo, percebe-
ram que ele estava bastante 
nervoso, aumentando a des-
confiança. Em uma revista 
minuciosa, os policiais en-
contraram diversos table-
tes de cocaína no tanque de 
combustível.

O motorista acabou con-

PRF apreende 15 quilos de cocaína escondidos 
em tanque de combustível

 MP investiga recebimento de propina 
de  milícia à perita no caso Muzema

 Uma escuta telefônica au-
torizada pela Justiça , durante 
as investigações do Ministério 
Público Estadual contra a mi-
lícia da favela da Muzema, na 
Zona Oeste, revelou um supos-
to pagamento de propina a uma 
perita da Polícia Civil, para que 
ela fraudasse laudo do flagran-
te de uma ligação clandestina 
de água, num dos empreendi-
mentos da quadrilha.

Segundo a denúncia dos 
promotores do Grupo de Atua-
ção Especializada em Meio Am-
biente ( Gaema ), o combinado 
foi de que ela omitisse ter visto 
o "gato" de água na área interna 
dos prédios, ao fazer o registro 
de ocorrência na delegacia, que 
não é informada no processo. 
O acordo incluía também que 
uma balconista de uma chope-
ria que funcionava no local não 
fosse presa. Áudio intercepta-
do em 4 de dezembro do ano 
passado confirma que "efetiva-
mente houve o pagamento da 
vantagem indevida aos agentes 

públicos", conforme a denún-
cia. Embora o lance tenha co-
meçado com R$ 5 mil, o valor 
pago seria de R$ 2 mil. Os en-
volvidos foram denunciados 
por corrupção ativa.

Na denúncia, os promoto-
res explicam que dois inte-
grantes da quadrilha "se or-
ganizaram para corromperem 
agente da perícia criminal da 
Polícia Civil do Estado do Rio 
de Janeiro, a fim de que no 
laudo constasse que a ligação 
clandestina estava localiza-
da fora de suas edificações". 
Num dos diálogos, Thiago de 
Farias Martins, um dos che-
fes da quadrilha, conversa 
com uma pessoa identificada 
como "Fabinho" sobre a forma 
de negociar a propina com a 
policial. Segundo a denúncia, 
a ligação clandestina estaria 
no Espaço Itanhangá, uma 
choperia na Estrada de Jacare-
paguá, 440, na Muzema, além 
de um estacionamento que 
funcionava ao lado.

fessando que receberia R$ 1 
mil pelo transporte. Ele dis-
se ter pego o carro em São 
Paulo e entregaria em Além 
Paraíba (MG).

A ocorrência foi encami-

nhada para a 108ª DP (Três 
Rios). O homem foi indicia-
do pelo crime de tráfico de 
entorpecentes. A pena pre-
vista para o crime varia de 5 
a 15 anos de reclusão.

 Fotos: Divulgação

Policiais rodoviários federais faziam uma blitz na altura do quilômetro 132

Os bilhetes vão permitir o acesso aos espaços
Para participar do processo seletivo, os alunos devem estar matriculados em um curso superio

Foto: Reprodução
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omo dei-
xar a lan-
cheira da 
c r i a n ç a 
mais sau-
d á v e l ? 
Com a cor-
reria do dia 
a dia, esse 

é um desafio que muitos pais 
enfrentam durante o período 
escolar dos filhos. Porém, é 
possível montar um cardápio 
nutritivo, saboroso e equili-
brado para as crianças.

A nutricionista Ellen 
D’Arc da Bio Mundo, rede 
de lojas de produtos na-
turais, traz algumas dicas 
e opções de itens práticos 
para deixar a lancheira dos 
pequenos mais nutritivas.

Então quais alimentos 
incluir na lancheira das 

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOS Volta às aulas 

Como ficam as 
lancheiras das crianças?

 Foto: Divulgação

C
crianças? A nutricionista 
explica que as frutas são 
excelentes aliados dos pais. 
“Podem variar in natura ou 
desidratada, elas ajudam a 
compor um lanche escolar 
nutritivo para os filhos. E não 
precisa ficar somente com as 
opções banana e maçã, esse 
é um ótimo momento para 
apresentar novos sabores 
para as crianças”, destaca.

O mix de oleaginosas e 
cereais é uma ótima opção 
para o lanche dos pequenos. 
Além de práticos, são muito 
nutritivos e saborosos. Uma 
dica da nutricionista é com-
binar as castanhas com io-
gurte natural, por exemplo.

A nutricionista informa 
que o importante é montar 
uma lancheira equilibrada. 
“Dê preferência para os car-

boidratos integrais, que tra-
rão uma sensação maior de 
saciedade para a criança, 
além dos benefícios a saúde. 
Inclua proteínas magras, por 
exemplo, sanduiches com 
queijo branco ou patê de 
frango com ricota”, comenta.

Ainda é possível  optar 
pela praticidade,  sem se 
esquecer do cuidado com 
a saúde dos pequenos. 
Existem um leque de op-
ções nutritivas para acres-
centar  na lancheira da 
criança.  “Ev ite os al imen-

tos processados.  Substitua 
os salgadinhos pelos chips 
de f r utas e  pão,  bolos e 
cookies integrais.  Risque 
o ref rigerante da l ista  e  es-
colha os sucos naturais  ou 
água de coco”,  completa a 
nutricionista.

Dose de carinho
As crianças, principalmente 

as menores, podem sofrer (e 
chorar) por ficarem longe de 
casa nas primeiras semanas de 
volta às aulas. Para amenizar a 
saudade, faça um desenho ou 
cartinha especial e coloque na 
lancheira do seu filho. Ele vai 
ter uma boa surpresa na hora 
do recreio!

Cronograma organizado
Comece as semanas de 

retorno à escola com um ca-
lendário visível, mostrando 
as atividades que as crianças 
devem realizar, como arrumar 
a mochila, ir à aula de inglês... 
Se o seu filho ainda não sabe 
ler, aposte em desenhos para 
identificar as tarefas, assim 
fica mais simples para todos 
controlarem a rotina.

De bem com o travesseiro
Garantir horas de sono ade-

quadas é essencial para que 
a criança aproveite a escola. 
Para que o seu filho não fi-

As crianças, principalmente as menores, podem sofrer (e chorar) por ficarem longe de casa

que cansado, se não começou 
o processo de pôr o sono dele 
em ordem um pouco antes do 
início das aulas, coloque-o para 
dormir alguns minutos mais 
cedo a cada noite.

Não aos espirros
Viroses são comuns na vol-

ta às aulas. Ao primeiro sinal 
de espirros, nariz escorrendo, 
vômitos e diarreias, capriche 
na hidratação. Se os sintomas 
piorarem, leve o seu filho ao 
pediatra. Crianças com febre 
não devem ir à escola. O repou-
so ajuda na recuperação.

Atenção aos piolhos
Eles também podem ressur-

gir nesse período. E a principal 
forma de prevenir a transmis-
são é evitar o compartilhamen-
to de escovas, pentes, prende-
dores de cabelo e bonés. Faça 
inspeções na cabeça do seu 
filho, sobretudo atrás das ore-
lhas e na nuca, onde os piolhos 
se concentram.

 Seis dicas para retomar a 
rotina depois das férias

Foto: Pexels

Alimentação saudável
Caso não tenha feito uma re-

adaptação da rotina alimentar 
do seu filho antes de as aulas 
voltarem, restabeleça com fir-

 Nutricionista da Bio Mundo dá dicas de como tornar o lanche escolar mais nutritivo e saudável sem fugir da praticidade

meza e carinho o horário das 
refeições. E tire gradativamen-
te as guloseimas, às vezes, libe-
radas nas férias. Assim, ele não 
vai sentir tanto a falta delas.

fontes: Márcia Yamamura, 
especialista em infectologia 
pediátrica da Unifesp (SP) e 
Sociedade Brasileira de Pe-
diatria (SBP)



Cultura Foto: Divulgação

a u d a d e 
da Elis (As 
Aparências 
E n g a n a m ) 
abre a série 
de shows do 
Projeto Diário 
Musical do 
Jornal Diário 
do Rio, cuja 

ideia é resgatar a MPB em toda sua 
essência e relevância para o cená-
rio artístico e cultural do país. No-
mes que fizeram história em nossa 
música e que muitos brasileiros da 
nova geração não puderam ver em 
grandes shows e festivais ou mes-
mo ouvir no dial de nossas rádios. 
O maestro, arranjador e compo-
sitor Wagner Tiso e o cantor e 
compositor Tunai prestam home-
nagem a Elis Regina (1945-1982), 

ícone da música popular brasileira. 
Canções imortalizadas na voz da 
Pimentinha serão apresentadas 
no palco do Teatro Rival Petrobras, 
no dia 03 de setembro, às 19h30.

Além de canções de Elis, o show 
também tem “Coração de Estudan-
te”, de Tiso com Milton, e o maior 
sucesso de Tunai, “Frisson”. O com-
positor já declarou em uma entre-
vista que tem uma dívida com ela, 
pois Elis abriu uma porta na música 
para ele. Depois que ela gravou suas 
músicas, outras cantoras também o 
gravaram, como Gal Costa, Simone 
e Nana Caymmi.

O projeto surgiu em 2012, após 
Tiso participar do disco “Eterna-
mente”, em que Tunai regravou 
seus sucessos. Juntos, decidiram 
realizar essa homenagem a Elis, 
tendo como base apenas piano, 

 Projeto “Diário Musical” traz 
Wagner Tiso & Tunai ao palco 
do Teatro Rival 

996266164
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Saudade da Elis (As Aparências Enganam) abre a série de shows

violão e voz. O nome do show 
que faz homenagem a Elis é uma 
alusão a uma turnê que a cantora 
estreou em 20 de março de 1980, 
o ‘Saudade do Brasil’, desenvolvido 
com seu marido da época, o maes-
tro César Camargo Mariano.

Como forma de gratidão, 
Wagner Tiso e Tunai se juntam 
no show “Saudade da Elis”. Tiso 
foi apresentado a Elis Regina em 
1964, na companhia de Milton 
Nascimento. Tunai foi apresen-
tado dez anos depois, por João 

Bosco, de quem ela já havia gra-
vado “Bala com bala”, “Agnus 
sei” e outras canções. Ambos 
eram desconhecidos e, mesmo 
assim, a cantora apadrinhou os 
novos compositores durante 
toda sua trajetória.

DIANA PIRESCulturando 
dianapiresassessoria@gmail.com

 Até 25 de agosto, o Shopping 
Grande Rio, em São João de 
Meriti, recebe a ‘Feira Rio Art 
& Mix’. No local, o público en-
contrará produtos de diversos 
segmentos, como decoração, 
artesanato, gastronomia, dentre 
outros, tanto do Brasil quanto 
do exterior. A entrada é gratui-
ta e o espaço funcionará de se-
gunda a sábado, das 10h às 22h, 
e aos domingos e feriados, das 
13h às 21h, na Praça de Eventos 
Principal do empreendimento. 
A entrada é gratuita.

A feira contará com estandes 
de alguns países, como da Ín-
dia, que apresentará a moda do 
vestuário indiano, objetos em 
madeira, pashminas, prata in-
diana, capas de almofadas e ob-
jetos em osso; do Senegal, com 
tecidos africanos, roupas, escul-
turas em madeira e turbantes; e 
do Paquistão, onde os visitantes 
encontrarão à venda sandálias 
bordadas a mão, colchas e bol-
sas paquistanesas, mandalas, 
objetos de decoração em alabas-

 Shopping Grande Rio recebe a ‘Feira Rio Art & Mix’  “O Caixeiro e os Poetas” com Marquinhos 
de Oswaldo Cruz e convidados estreia no 
Teatro Municipal de Niterói

 Nesta quarta-feira, dia 7 de 
agosto, no Teatro Municipal 
de Niterói, a partir das 18h, 
tem Marquinhos de Oswaldo 
Cruz no Espetáculo "O Cai-
xeiro e os Poetas”, que marca 
o lançamento do Projeto que 
contém um livro personali-
zado dentro de uma Caixa de 
época e um CD com composi-
ções inéditas.

Para marcar esta data especial, 
Marquinhos vai receber vários 
convidados de peso. Tia Surica da 
Portela, Zé Luiz do Império Ser-
rano, Grupo Vou Pro Sereno e o 
cantor angolano Marlon 7.

 Serviço:
O Caixeiro e os Poetas – Clássi-
cos do Samba
Convidados: Tia Surica da Por-
tela, Zé Luiz do Império,
 Grupo Vou Pro Sereno e o can-
tor angolano Marlon 7.
Local: Teatro Municipal de Ni-
terói
Endereço: Rua Quinze de No-
vembro, 35 - Centro, Niterói
 - RJ.
Data: 7 de agosto  (Quarta-Feira)
Horário: 19h
Valor do ingresso: R$ 20
Mais informações: 2620-1624

tro (ônix do Paquistão), tapetes 
persas, jarros feitos em cobre, 
entre outros.

Nos estandes de regiões bra-
sileiras, os consumidores terão 
a oportunidade de visitar a Her-
bomel, que dispõe da venda de 
mel, geleia real, óleos essenciais, 
florais e produtos fitoterápicos 
da região da Serra da Manti-
queira; e a Empório Mineiro, de 
queijos e vinhos da Serra da Ca-
nastra, e doces cristalizados. No 

geral, 12 estandes participam da 
‘Feira Rio Art & Mix’.

 Serviço:
Shopping Grande Rio recebe 

a ‘Feira Rio Art & Mix’
Data: até 25 de agosto
Local: Praça de Eventos Prin-

cipal
Horário: De segunda a sába-

do, das 10h às 22h. Domingos e 
feriados, das 13h às 21h

Entrada Gratuita

 Foto: Divulgação

 Foto: Divulgação

 Público poderá conferir e comprar artesanato e novidades nacionais e internacionais

 Tia Surica, Grupo Vou Pro Sereno, Zé Luiz do Império Serrano e Marlon 7 vão participar do evento
Os bilhetes vão permitir o acesso aos espaços

Para participar do processo seletivo, os alunos devem estar matriculados em um curso superio
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Jardel pede dinheiro a Jô para 
manter silêncio sobre seu rela-
cionamento com Régis. Márcio 
afirma que Maria se arriscará ao 
investir na loja para Régis. Agno 
avisa a Fabiana que ela precisa 
devolver suas ações da constru-
tora. Fabiana pede ajuda a An-
tero e revoga a procuração que 
assinou em favor de Agno. Agno 
apresenta Abdias a Rock. Lean-
dro e Agno se conhecem. Márcio 
procura Antero para aconselhar 

Maria da Paz e o advogado pen-
sa em falar com Amadeu. Jenifer 
aponta a Maria a insatisfação 
dos clientes. Dinorá e Juninho 
se abrigam na casa de Eusébio. 
Lyris se prepara para mudar de 
casa e Cássia fica triste. Rock 
aconselha Téo a ficar de olho 
em Jô. Amadeu conversa com 
Maria sobre Régis, que confes-
sa à esposa sobre seu vício no 
jogo. Jô empurra Jardel na rua e 
Fabiana registra o fato.

Resumo das novelas
 A Dona do Pedaço

Alberto fica intrigado ao sa-
ber que Paloma gosta de livros 
como ele. Nana expulsa Palo-
ma da mansão ao reconhecê-la. 
Alberto manda Bezinha e Leila 
descobrirem em que loja Palo-
ma trabalhou. Marcos conta a 
Silvana Nolasco que publicará 
seu livro. Ramon expulsa Vi-
cente do time. Eugênia ameaça 
retirar o patrocínio ao time de 

Jezabel debocha de Hanni-
bal e insinua uma ameaça de 
morte. Joana e Sidônio con-
versam com Temima sobre o 
passado; o soldado sai enfure-
cido para acertar as contas com 
Anaid e, após embate, mata-a 
com uma adaga. Hannibal acor-
da de um pesadelo, e Jezabel é 
perversa. Cadmo fica chocado 
ao encontrar o corpo de Anaid. 
Adad combina o assassinato da 
família de Barzilai com solda-
dos. Obadias fica surpreso ao 
se deparar com Joana. Inlá e 
Rebeca revelam a Micaías que 
também pretendem se mudar 
para Judá. Jamal e Hazael confa-
bulam uma nova guerra a Israel 
com Naamã. Cadmo anuncia a 
morte de Anaid a Acazias e Je-
zabel, que fica satisfeita. A Bar-
zilai, Thiago e Matheus desaba-

 Bom Sucesso

 Jezabel

Na última sexta-feira, o 
Estádio Nilton Santos, o En-
genhão, foi palco do Baile 
dos Sonhos, um show inter-
nacional de funk com artis-
tas das décadas de 80 e 90 
do bailes funks.

O Baile dos Sonhos é um 
projeto do rei do funk Stevie 
B, de 61 anos, e seus parceiros, 
que já há alguns anos se apre-
sentam no Brasil.

Desta vez, realizou o so-
nho de funkeiros que hoje 
estão com 30 a 40 anos de 
idade e que sempre tiveram 
o sonho ter um show inter-
nacional com estes grandes 
artistas no Brasil.

Segundo Stevie B, o projeto 
já se tornou brasileiro. Além 
disso, o artista encontrou o 
grande amor do sua vida, uma 
brasileira com quem se casou 
e aprendeu a falar português 
fluentemente.

Com o estádio lotado, 
funkeiros saudosistas dan-
çaram com as apresentações 
nacionais como o cantor Bob 
Rum e o cantor Abdulah, que 
fazem parte da primeira gera-
ção do Funk Brasil.

Também se apresentaram 
Tka, Stefhanie Benniett, 
Linear, NV, Samuel e Frees-
tyle. Estes artistas tiveram 
suas músicas eternizadas 
com o gênero funk-melo-
dy por Djs, como o famoso 

Engenhão é palco de artistas 
internacionais de funk

fam cansaço e desejo de deixar 
o exército para viver em Judá. O 
general autoriza a saída dos sol-
dados. Obadias promove o en-
contro de Joana com a família 
e sente falta de Samira. Eliseu e 
Elias conversam. Acazias orde-
na que Hannibal descubra o res-
ponsável pela morte de Anaid, e 
Jezabel acusa o amante. Adad e 
soldados se aproximam da casa 
de Barzilai. Jezabel diz ao filho 
que Hannibal matou Anaid a 
seu mando. Sidônio reage mal 
quando Temima sugere que ele 
deixe Joana livre. As luzes da 
casa de Barzilai se apagam, e os 
soldados se preparam para agir.

basquete por causa de Vicente. 
Alberto acusa Diogo de golpis-
ta, mas afirma que assina seu 
testamento caso o rapaz en-
contre Paloma para ele.

Grandmaster Raphael, que 
também se apresentou.

A Banda Brasil Melody 
Band acompanhou os músi-
cos. A direção musical ficou 
por conta do diretor e produ-
tor Map Style e a coordenação 
técnica e produção de Rober-
to Nogueira, responsável em 
transformar o projeto em es-
trutura de um grande show 
internacional.

O Cantor Daddy Kall que 
se apresentou ao lado de 
seus amigos Kadu e Tom, in-
tegrantes do You Can Dance, 
grupo que fez muito sucesso 
dançando com apresentadora 
Xuxa, estava muito feliz.

 “Para mim é um sonho 
estar ao lados desses caras 
que eu dançava na época do 
You Can Dance nos bailes", 
disse Daddy Kall.

  O encerramento do espe-
táculo foi ao som de Stevie B, a 
atração mais esperada da noi-
te, com um repertório que fez 
o público cantar junto sucesso 
como, Because I Love You", 
"Party Your Body", "Spring 
Love", "In My Eyes", "I Wanna 
Be the One", "Love Me for Life" 
e "Dream About You".

O rei do funk promete em 
breve o “Baile dos Sonhos 3” 
com outros artistas que tam-
bém já estão ansiosos para 
conhecer o Brasil. Stevie B 
já está em negociação para 
trazer para uma nova turnê 
para o Brasil.

Além da apresentação no 
Engenhão, também acontece-
ram apresentações no municí-
pio de Volta Redonda.

Por : Mingos Lobo
Fotos : Saturnino Braga

Fotos: Saturnino Braga
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oliciais civis e 
militares do 
estado aguar-
dam, desde 
o início do 
ano, o paga-
mento das 
gratificações 
relativas ao 
cumprimen-

to das metas da Segurança Públi-
ca do segundo semestre de 2018. 
Segundo a Secretaria de Polícia 
Civil, 800 agentes terão direito 
à gratificação. A asssessoria da 
Polícia Militar disse que só terá a 
informação após a conclusão e 
conferência da lista dos agentes 
premiados. “A lista dos policiais 
militares lotados nas unidades 
contempladas está em processo 
de finalização pela Diretoria de 
Cadastro de Pagamento (DGP)”, 
comentou por meio de nota.

Perguntada sobre quando e 
qual o valor total do pagamento 
que será feito, a Casa Civil respon-

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSGratificações  Foto: Pedro Teixeira / Agência O Globo 

P
deu, também por meio de nota, que 
a previsão é que a lista dos contem-
plados esteja pronta em setembro. 
“Após essa conclusão, divulgare-
mos o valor da premiação”, disse.

Os índices utilizados para o cál-
culo das metas são a redução da 
letalidade violenta (menor núme-
ro de vítimas de homicídio doloso, 
lesão corporal seguida de morte, 
latrocínio e homicídio por conta da 
ação policial), roubos de veículos e 
de rua (roubos a pedestre, em cole-
tivos e de celulares).

Os prêmios são dados de acor-
do com o desempenho das Áreas 
Integradas de Segurança Pública 
(AISP). No fim de 2018, a primeira 
colocada foi a AISP 34, que abran-
ge o 34º Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) e as 65ª, 66ª, 67ª delegacias 
de polícia (DPs). Cada servidor des-
sa AISP receberá R$ 3 mil.

Gratificação incentiva a 
atuação dos agentes

O presidente da Associação 

dos Policiais Militares do Rio 
(Apmerj), Wagner Luís, entre-
gou em julho uma petição para 
a Casa Civil, solicitando infor-
mações sobre o pagamento. O 
presidente do Sindicato dos Po-
liciais Civis do Rio (Sindpol-RJ), 
Marcio Garcia, avalia que o sis-
tema de metas funciona como 
um incentivo. “Esperamos que 
os valores sejam pagos, o mais 
breve possível, uma vez que o 
programa ajuda a atenuar os bai-
xos salários da categoria, incom-
patíveis com a complexidade e 

responsabilidade dos cargos da 
polícia de investigação”, disse.

Confira a lista completa da pre-
miação referente às metas do 2º 
semestre de 2018:

- 1º colocado: AISP 34 (34º BPM 
e 65ª, 66ª, 67ª DPs) - R$ 3 mil

- 2º colocado: AISP 21 (21º BPM 
e 64ª DP) - R$ 2 mil

- 3º colocado: AISP 17 (17º BPM 
e 37ª DP) - R$ 1.500

- AISP 6 (6º BPM e 18ª, 19ª e 20ª 
DPs) - R$ 1.138,18

- AISP 10 (10º BPM e 88ª, 91ª, 92ª, 
94ª, 95ª, 96ª, 97ª e 98ª DPs) - R$ 1.151,72

- AISP 20 (20º BPM e 52ª, 53ª, 
56ª, 57ª e 58ª DPs) - R$ 1.069,28

- AISP 29 (29º BPM e 138ª, 139ª, 
140ª, 143ª, 144ª e 148ª DPs) - R$ 
1.125,00

- AISP 31 (31º BPM e 16ª e 42ª 
DPs) - R$ 1.117,77

- Serviço de Análise de 
Rotinas Policiais e Monitora-
mento (SARPM) da Polícia Ci-
vil - R$ 1.000,00

- Núcleo de Pesquisa em Justiça 
Criminal e Segurança Pública (Nu-
pesp), do Instituto de Segurança 
Pública - R$ 1.000,00

Metas de desempenho de 
PMs e policiais civis devem 
ser pagas depois de setembro

Segundo a Secretaria de Polícia Civil, 800 agentes terão direito à gratificação

 Em coletiva à imprensa re-
alizada nesta segunda-feira, a 
Caixa Econômica Federal apre-
senta as regras para saques das 
contas ativas e inativas do Fun-
do de Garantia por Tempo de 
Serviço (FGTS) e também de 
cotas do PIS.

Conforme a Medida Provi-
sória nº 889, as liberações re-
lacionadas ao FGTS ocorrerão 
de setembro deste ano a mar-
ço de 2020. Os trabalhadores 
poderão retirar até R$ 500 
por conta. De acordo com a 
MP, os saques poderão ser fei-
tos entre setembro deste ano 
a março de 2020. A expecta-
tiva do Ministério da Econo-
mia é alcançar 96 milhões de 
trabalhadores e injetar R$ 30 
bilhões na economia.

Além do saque imediato, a MP 
889 traz a modalidade do saque 
aniversário que prevê, a partir de 
2020, a possibilidade de o traba-
lhador retirar, anualmente, um 
percentual de seu saldo no FGTS. 
A previsão é de que o saque ani-

Caixa anuncia regras e prazos para saques do FGTS e PIS
 Servidores que atuam na Rede de 
Ouvidorias terão semana de capacitação

 Cerca de 100 servidores que 
fazem parte da Rede de Ouvido-
rias e Transparência do Estado 
vão ser capacitados durante a I 
Semana de Transparência, que 
vai ocorrer de segunda a sexta-
-feira (5 a 9 de agosto). O evento 
é realizado pela Controladoria 

Geral do Estadocom o Conselho 
Regional de Contabilidade (CR-
CRJ) e vai ocorrer na sede do 
CRCRJ, no Centro.

A Rede de Ouvidorias recebe 
da população queixas e mani-
festações sobre os serviços pú-
blicos no portal e-OUV.

versário dê aos trabalhadores 
acesso a R$ 12 bilhões.

A liberação dos saques de-
pende, no entanto, da adesão 
individual do trabalhador. As 
duas modalidades de saque 
criadas pela MP somam R$ 42 
bilhões para serem liberados 
em 16 meses (quatro de 2019 

e doze de 2020).
Em relação aos cotistas do 

Fundo do PIS/Pasep, que aten-
dia a trabalhadores com carteira 
assinada antes da Constituição 
de 1988, o governo pretende 
permitir o saque de R$ 2 bi-
lhões, de um estoque total de 
R$ 23 bilhões.

 Foto: Divulgação Foto: Reprodução Facebook

 Retirada dos valores poderá ser feita de setembro a março de 2020

A Rede de Ouvidorias recebe da população queixas e manifestações sobre os serviços

Os bilhetes vão permitir o acesso aos espaços
Para participar do processo seletivo, os alunos devem estar matriculados em um curso superio
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P r e f e i t u r a 
do Rio pu-
blicou nes-
ta segun-
da-feira  o 
decreto que 
detalha as 
medidas de 
atendimen-

to para usuários de drogas 
em situação de rua e que, em 
alguns casos, prevê a inter-
nação compulsória.

Trata-se de uma regulamen-
tação, válida para o Município 
do Rio, de uma lei sancionada 
em junho pelo presidente Jair 
Bolsonaro.

O Decreto 46.314, assinado 
pelo prefeito Marcelo Crivella, 
saiu na edição desta segunda-
-feira do Diário Oficial do Mu-
nicípio.

Um levantamento da De-
fensoria Pública do município 
estima que sejam pelo menos 
15 mil pessoas nas ruas. Na se-
mana passada, a GloboNews 
mostrou que os 63 abrigos em 
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A
Definições do grupo-alvo:
Dependentes de drogas: "pes-

soas que utilizam permanen-
temente substância psicoativa, 
lícita ou ilícita, e que apresentem 
falta de controle físico e psíquico 
em relação ao seu uso e efeitos";

    População em situação de 
rua: "grupo populacional hetero-
gêneo que possua, em comum, 
a pobreza extrema, os vínculos 
familiares interrompidos ou fra-

gilizados e a inexistência de mo-
radia convencional regular, e que 
utiliza os logradouros públicos e 
as áreas degradadas como espaço 
de moradia e de sustento, de forma 
temporária ou permanente, bem 
como as unidades de acolhimento 
para pernoite temporário ou como 
moradia provisória";

    Atividades de prevenção do 
uso indevido de drogas: "as dire-
cionadas para a redução dos fa-

tores de vulnerabilidade e risco e 
para a promoção e o fortalecimen-
to dos fatores de proteção".

A lei prevê também a criação de 
um Cadastro Municipal da População 
em Situação de Rua (Cpsua), formula-
do pela Secretaria Municipal de Assis-
tência Social e Direitos Humanos com 
o apoio do Instituto Pereira Passos e 
da Secretaria Municipal de Saúde.

O objetivo é identificar o perfil so-
cial desta população.

atividade só podem atender 2,3 
mil – menos de 15% do total.

O que diz o decreto de 
Crivella

A regulamentação mantém 
pontos básicos da lei de Bolso-
naro:    a internação involuntária 
só poderá ser feita em unidades 
de saúde e hospitais gerais;   essa 
modalidade só será aplicada se 
ficar comprovado que não há 
alternativa terapêutica;    a inter-
nação dependerá do aval de um 
médico responsável e terá prazo 
máximo de 90 dias, tempo con-
siderado necessário à desintoxi-
cação;    a solicitação para que o 
dependente seja internado po-
derá ser feita pela família ou pelo 
responsável legal; não haven-
do nenhum dos dois, o pedido 
pode ser feito por um servidor 
da área da saúde.

A família ou o representan-
te legal poderão, em qualquer 
momento deste período, re-
querer ao profissional a inter-
rupção do tratamento.

Crivella baixa decreto para 
internar dependente químico 
que mora na rua do Rio

Foto: Reprodução/ TV Globo

Decreto publicado nesta segunda (5) define regras para internação compulsória no Rio 

Wilson Witzel (PSC) nomeará 
Cristina Quaresma como a nova 
secretária de Assistência Social 
e Direito Humanos. Ela ocupará 
o lugar de Fabiana Bentes, que 
deixará a pasta.

Durante o mandato de Fabia-
na um marco: a intervenção da 
Fundação para a Infância e Ado-
lescência (FIA-RJ).

Em janeiro, o governador 
Wilson Witzel determinou uma 
intervenção na Fundação. A in-
tervenção incluiu a instauração 
de auditoria que teve como ob-
jetivo reavaliar atos, convênios e 
contratações do órgão de todo o 
ano de 2018.

Entre os programas da FIA, 
estão o de crianças desapareci-
das e o de proteção a vítimas de 
violência.

Fabiana também presidiu a 
FIA durante o período de in-
tervenção. Na ocasião, trans-
feriu a sede de Secretaria de 

Secretária de Assistência Social de Mesquita 
comandará pasta no Estado

 Riotur anuncia redução no número de 
blocos autorizados para o carnaval 2020

 A Riotur informou que haverá 
uma redução no número total de 
desfiles de blocos autorizados para 
o carnaval de rua em 2020.

A diminuição, de acordo com a 
prefeitura, será de 20% a 30%. Ain-
da segundo a Riotur, o número mé-
dio ideal é de cerca de 500 desfiles.

Até esta segunda-feira 731 pedi-
dos de cadastro de blocos foram fei-

tos no site para o carnaval de rua 
de 2020.

A Riotur informou a quantidade 
de desfiles cadastrados por região:

 Barra/Jacarepaguá - 85 desfiles
Centro - 177 desfiles
Tijuca - 68 desfiles
Zona Norte - 145 desfiles
Zona Oeste - 88 desfiles
Zona Sul - 168 desfiles

Desenvolvimento Social e 
Direitos Humanos, localiza-
da na Praça XV para Bota-
fogo, onde fica o casarão da 
FIA. Desta forma, diminuiu, 
do ponto de vista estrutu-
ral, a Fundação, bem como, 
acabou com seus principais 
programas, paralisado suas 
atividades.

Além disso, instituições li-
gadas a Fundação estão com 
seus pagamentos atrasados, 
algumas com pendências de 
até oito meses.

O Programa de Trabalho Pro-
tegido na Adolescência (PTPA) 
é um dos que está totalmente 
empacado.

Virada de jogo
Witzel busca recuperar o 

trabalho na Assistência Social 
trazendo à frente da secretaria, 
uma pessoa experiente.

Cristina Quaresma é atual-

Foto: Divulgação
 Foto: Fernanda Rouvenat

Cristina Quaresma

Anitta no Bloco das Poderosas, no Centro do Rio

Os bilhetes vão permitir o acesso aos espaços
Para participar do processo seletivo, os alunos devem estar matriculados em um curso superio

mente a secretária de Assistên-
cia Social na gestão do prefeito 
de Mesquita, Jorge Miranda 
(PSDB). Passou também por ad-
ministrações dos ex-prefeitos 
Nelson Bornier e Mário Mar-
ques, em Nova Iguaçu, e Max 
Lemos, em Queimados.

Cristina leva consigo conhe-
cimento técnico, equipe, forma-
ção e capacidade de virar o jogo.

A nomeação será divulga-
da nos próximos dias no Di-
ário Oficial.
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aias no jogo 
contra o 
B o t a f o g o . 
A p l a u s o s 
na classifi-
cação para 
as quartas 
de final da 
L i b e r t a d o -

res contra o Emelec. Mais 
uma vez vaiado na derrota do 
Flamengo para o Bahia. Diego 
Alves, que chegou como titu-
lar absoluto e incontestável, 
vive uma montanha russa 
de emoções com a camisa do 
Rubro-negro. Parte da torcida 
perdeu a paciência com o jo-
gador, e internamente, a ideia 
de dar uma sequência ao re-
serva César é cogitada.

Contratado em 2017, Die-
go Alves chegou para solu-

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSMengão  Foto: Divulgação

V
cionar os problemas no gol do 
Flamengo. O goleiro que já pa-
rou Messi, Cristiano Ronaldo e 
companhia, quando atuava na 
Espanha, rapidamente se adap-
tou com a pesada camisa Ru-
bro-negra, mas no fim de 2018, 
por problemas extra-campo, se 
tornou reserva e quase foi dis-
pensado do clube.

Com a chegada de Abel Bra-
ga e logo após, Jorge Jesus, o 
jogador voltou a ser titular in-
contestável. Mas o destaque 
em baixo das traves deu lugar 
a falhas que custaram feio para 
o Flamengo. Como na parti-
da contra o Athletico-PR, pela 
Copa do Brasil, em que o go-
leiro não conseguiu defender 
chute de Rony, ou na falta co-
brada por Diego Souza no clás-
sico. No duelo ante o Emelec, 

apesar de ter defendido pênal-
ti, passou momentos de inse-
gurança. Contra o Bahia, Diego 
praticamente entregou o se-
gundo gol nos pés de Gilberto 
ao errar uma saída de jogo.

Após o jogo contra o Bahia, o 
técnico Jorge Jesus saiu em de-
fesa de Diego Alves. “Não culpo 
nenhum jogador individual-

mente. Posso achar que a deci-
são não foi a melhor. Antes da 
decisão do Diego Alves, houve 
uma decisão que não se pode 
ter. Foi esta que colocou o Die-
go em situação perigosa”, disse 
o comandante português.

Dentro da torcida do Fla-
mengo um pequeno lobby 
para dar titularidade a César 

começa a crescer. O jovem 
goleiro tem apelido de “bom-
beiro”, por entrar para resol-
ver momentos de crise dos 
titulares. Foi assim em 2017, 
na Copa Sul-Americana e em 
2018, quando barrou Diego Al-
ves. Nesta temporada, quando 
atuou, César mostrou segu-
rança e tranquilidade. 

Irregularidade de Diego Alves 
preocupa torcida do Flamengo

Contratado em 2017, Diego Alves chegou para solucionar os problemas no gol do Flamengo

O Vasco está em luto. 
Morreu na manhã de segun-
da-feira (5) o ex-presidente 
Antônio Soares Calçada, aos 
96 anos, no Rio de Janeiro, 
vítima de complicações de 
um problema abdominal. O 
mandatário estava internado 
em um hospital particular na 
Barra da Tijuca, zona oeste 
da capital Fluminense.

O ex-presidente foi o mais 
vitorioso nos 121 anos de 
história do clube. Ele ficou 
no comando do Vasco entre 
1983 e 2000. Durante esta 
era, ele teve como vice-pre-
sidente ninguém menos que 
Eurico Miranda, que faleceu 
em março desse ano. A du-
pla conquistou 12 títulos de 
expressão, sendo os mais im-
portantes a Copa Libertado-
res de 1998, o Brasileirão de 
1989, 1997 e 2000 e a Copa 
Mercosul, também em 2000.

Calçada tentou retornar 
ao Vasco em 2017, quando 
se tornou candidato a vice-
-presidente da chapa de Ju-
lio Brant, mas acabou sendo 
derrotado pelo atual presi-
dente Alexandre Campello.

Morre o ex-presidente do Vasco, Antônio Calçada Fluminense tem dois reforços 
para a Sul-Americana 

Os meias recém-contrata-
dos Nenê e Wellington Nem 
reforçam o Fluminense na 
Copa Sul-Americana. Os dois 
jogadores entram nas vagas de 
Paulo Ricardo e Luciano e já 
podem fazer a estreia na com-
petição internacional diante 
do Corinthians, no próximo 
dia 22, pelas quartas de final 
do torneio.

Nenê chegou ao Fluminense 
contratado junto ao São Paulo. 
Pelo Tricolor carioca, o meia 
jogou a partida contra o Vasco, 
em São Januário, onde a equipe 

das Laranjeiras saiu derrotada 
por 2 a 1. O jogador utilizará a 
camisa número 4. Já Wellin-
gton Nem, que reestreou na 
vitória sobre o Internacional 
por 2 a 1, chega por emprésti-
mo junto ao Shaktar Donetsk 
e vestirá a número 18.

Fluminense e Corinthians 
se enfrentam nos próximos 
dias 22, em São Paulo, e 29 
de agosto, no Rio de Janeiro. 
Quem avançar do confronto 
encara o vencedor de Inde-
pendiente Del Valle (EQU) ou 
Estudiantes (ARG). 

Em nota publicada em seu 
site oficial, o Vasco lamentou 
profundamente o falecimento 
de Calçada e destacou a tra-
jetória do ex-dirigente. “Nas-
cido em Portugal no dia 16 de 
abril de 1923, Calçada chegou 
ao Brasil em 1935 e em 1942 
ingressou no quadro social do 
clube. Foi eleito conselheiro 
em 1948 e, já em 1950, assu-
miu seu primeiro cargo den-

tro do Vasco: diretor de tênis 
de mesa. Quatro anos depois, 
passou a ocupar a vice-presi-
dência de futebol, percorrendo 
tal cargo nas gestões de José da 
Silva Rocha, Manoel Joaquim 
Lopes e Alberto Pires Ribei-
ro”, relembrou o clube de São 
Januário, completando que na 
história do Vasco, Calçada foi 
quem ficou por mais tempo 
como presidente. 

 Foto: Divulgação Foto: Divulgação

O ex-presidente foi o mais vitorioso nos 121 anos de história do clube

Os meias recém-contratados Nenê e Wellington Nem reforçam o Fluminense
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